

Offenes Singen

für Menschen mit
Demenz und
deren Begleitung



„Wenn die
Worte aufhören,
beginnt die
Musik.“
(Heinrich Heine)



Wir singen und wecken
Erinnerungen.
Volkslieder, Schlager oder
Choräle.
Ohne Notenkenntnisse
einfach drauflos.

Dienstags 16:30 Uhr
Gemeindehaus
Walsrode



Nachbarschaft Mitte

Offenes Singen



für Menschen mit
Demenz und
deren Begleitung



Die Zahl der Menschen, die an Demenz erkranken, steigt stetig.

Wir sind herausgefordert,
Angebote für ein



wertschätzendes und
würdevolles Leben zu
ermöglichen.



Übers Singen und
Musizieren kann ein Weg
geebnet werden etwas
gemeinsam zu erleben und
Freude MITEinander zu
teilen.

Peter Schulze hat viele Jahre Erfahrung als Musiktherapeut (M. A.). Er lädt zu einem MITEinander ein. Zusammen werden Volkslieder, alte Schlager , Kanons und Choräle zur Gitarre gesungen und ggfs. mit Rhythmusinstrumenten begleitet.

Es zählt die Freude am gemeinsamen Singen und Erleben.

Weitere Informationen unter 0151-61216795